

Spannende Begegnungen auf dem Firmweg

Am Mittwochabend, 31. Oktober 2018 versammelten wir uns alle im Vereinshaus Wängi. Philipp erklärte uns, dass wir heute zwei Begegnungen haben werden, mit Menschen, die es nicht immer einfach hatten in ihrem Leben und eine tragische Vergangenheit erlebten.

Wir waren sehr aufgeregt und gespannt!

Christine erzählte, wie sie in ihrem Leben durch eine Krankheit erblindete und dann auch noch fast taub wurde. Sie kann nur mit einem speziellen Gerät etwas hören.

Arben erzählte uns von seiner Vergangenheit. Er war eine Zeit lang Drogen abhängig und kriminell. Durch verschiedene Begegnungen mit einem Priester und einem langen Entzug schaffte er den Ausstieg und lebt nun clean.

Diesen beiden Erzählungen haben wir gespannt zugehört und waren sehr beeindruckt.

Zum Abschluss konnten wir Christine, Arben und allen anderen noch sagen, was wir von diesem Abend mitnehmen oder was uns Eindruck gemacht hat. Wir bedankten uns bei den Beiden für die Offenheit und die ehrlichen Erzählungen. Es war sehr spannend und wir wünschen Ihnen viel Kraft und alles Gute auf ihrem Lebensweg.

Angela Dokic